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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann wird der Büropark Oberneuland besser an den ÖPNV angebunden? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann kommen die zusätzlichen Anbindungen des Büroparks Oberneuland an den 
ÖPNV, wie Frau Senatorin Vogt am 27.02.2025 vor Ort verkündet hat? 
 

Mit welchen finanziellen Mitteln sind diese zusätzlichen Anbindun-
gen hinterlegt? 
 
Wie werden diese zusätzlichen Anbindungen konkret organisiert 
und ausgestaltet? 

 
 

Michael Jonitz, Simon Zeimke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


